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A S S E M B L E A   D E I   S I N D A C I

Il  15  dicembre  2021  alle  ore  14,30,  convocata  dal  Presidente  nelle  forme  prescritte  dalla  legge, 
l’Assemblea dei Sindaci si è riunita per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del giorno.

A seguito dell’emergenza Covid-19, la presente seduta si è svolta in modalità videoconferenza, ai sensi  
dell’art. 73 del D.L. 17.3.2020 n. 18, secondo i criteri previamente fissati con l’Atto del Presidente n. 43 del  
17.4.2020.

Presiede  TOMEI  GIAN  DOMENICO,  Presidente,  con  l’assistenza  del  Vice  Segretario  Generale 
GAMBARINI PATRIZIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 27 membri su 47, assenti n. 20. 
In particolare risultano:

BARTOLACELLI CLAUDIO (Serramazzoni) P MAGNANI FABIO (Sestola) A
BELLELLI ALBERTO (Carpi) P MENANI GIANFRANCESCO (Sassuolo) *5 P
BONUCCHI LEANDRO (Montecreto) A MURATORI EMILIA (Vignola) *6 P
BORGHI SAURO (San Prospero) A MUZZARELLI GIAN CARLO (Modena) P
BRAGLIA FABIO (Palagano) P MUZZARELLI STEFANO (Fanano) P
CALCIOLARI ALBERTO (Medolla) * P NANNETTI FEDERICA (Nonantola) A
CAPELLI ORESTE (Frassinoro) A NIZZI ALESSIO (Fiumalbo) A
CASARI CARLO (San Possidonio) A PALADINI MAURIZIO (Montefiorino) P
CONTRI DANIELA (Riolunato) A PARADISI MASSIMO (Castelnuovo R.) A
COSTANTINI UMBERTO (Spilamberto) A PASINI GIAN BATTISTA (Lama Mocogno) A
COSTI MARIA (Formigine) P POLETTI CLAUDIO (Finale Emilia) A
DELUCA MATTEO (Montese) A PRANDINI LUCA (Concordia s.S.) A
DIACCI ENRICO (Novi di Modena) P REBECCHI MAURIZIA (Ravarino) A
FANTINI MAURO (Prignano s.S.) P ROPA FEDERICO (Zocca) P
FERRONI CORRADO (Pievepelago) A SILVESTRI FRANCESCA (Bastiglia) *7 P
FRANCESCHINI FABIO (Castelvetro)** P SOLOMITA ROBERTO (Soliera) P
GALLI GIOVANNI (Marano s.P.) P TAGLIAVINI ENRICO (Savignano) A
GARGANO GIOVANNI (Castelfranco E)*** P TOMEI GIAN DOMENICO (Polinago) P
GIOVANNINI ANGELO (Bomporto) A TOSI FRANCESCO (Fiorano Modenese) P
GOLDONI MICHELE (San Felice s.P.)*4 P VENTURELLI DAVIDE (Pavullo n. F.) P
GRECO ALBERTO (Mirandola) P ZANIBONI MONJA (Camposanto) A
GUERZONI PAOLA (Campogalliano) P ZIRONI LUIGI (Maranello) P
LAGAZZI IACOPO (Guiglia) P ZUFFI FRANCESCO (San Cesario s.P) *8 P
LUPPI LISA (Cavezzo) A

* E' presente l'Assessore Franca Paltrinieri
** E' presente l'Assessore Veronica Campana
*** E' presente il Vice Sindaco Nadia Caselgrandi
*4 E' presente l’Assessore Gianpaolo Cirelli
*5 E’ presente l'Assessore Sharon Ruggeri
*6 E’ presente l'Assessore Daniela Fatatis
*7 E' presente il Vice Sindaco Manuela Rossi
*8 E' presente l’Assessore Luca Brighetti

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 7
PROGETTO ACCOGLIENZA INVERNALE 2021-2022
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Oggetto:
PROGETTO ACCOGLIENZA INVERNALE 2021-2022

GOZZOLI LUCA - Capo di Gabinetto dell’Ente
Il punto in oggetto è il progetto accoglienza invernale per questa stagione. Abbiamo ricevuto, come 
tutti, una comunicazione dal Sindaco di Modena, ovviamente perché è il Comune maggiormente 
interessato a questo problema, perché sul Comune di Modena questo tema diventa cogente e si 
scarica anche rispetto a cittadini che non sono residenti nel Comune di Modena, il riferimento è la  
Legge Regionale 2/2003, dove comunque è abbastanza chiaro il riferimento al fatto che, assolta la 
prima accoglienza, come dice proprio il comma, nell’indispensabilità; dopo ciascun Comune deve 
fare la sua parte per attivarsi e far sì che cittadini più deboli, più indifesi, più anche in difficoltà e 
magari anche in uno stato di povertà o di delicatezza, vengano in qualche modo accuditi attraverso 
il sistema e  rete dei servizi sociali. La questione ovviamente non può essere rimandata e soprattutto 
va affrontata anche in vista di una stagione invernale abbastanza rigida rispetto agli altri anni, e non 
possiamo certo fermarci di fronte al fatto che ci stiamo accingendo ad entrare in un periodo festivo. 
Per cui pensavamo, se i Sindaci sono d'accordo, di insediare un tavolo tecnico che, già magari la 
prossima settimana, potesse affrontare direttamente la questione e anche una modalità di intervento 
operativa  e  condivisa.  Su  questo  tema  probabilmente  è  giusto  che  venga coinvolta  anche altra 
Autorità, in modo particolare non solo quelle sanitarie, ma anche la Prefettura.

MUZZARELLI GIAN CARLO - Sindaco Comune di Modena
Io sono d'accordo, perché l'obiettivo della richiesta era di attivare un incontro operativo, un tavolo 
tecnico per fare il punto, per capire da un lato, anche per le esigenze che abbiamo come Comitato 
ordine e sicurezza pubblica, di avere un quadro provinciale, quindi chiedo ai colleghi di capire sui 
loro territori se sono stati attivati progetti di accoglienza e se ci sono delle condizioni per casi o 
situazioni, perché il Comune di Modena ha già attivato il progetto accoglienza invernale 2021/2022. 
Naturalmente questo progetto ha spesso numeri molto alti; relazioni con la Prefettura che devono 
essere consolidate e con il Governo nazionale. Vi do due dati: noi abbiamo attivato per oltre un 
centinaio di persone il progetto accoglienza e abbiamo anche accoglienza di situazioni che non sono 
di Modena, e quindi cerchiamo di reggere l'urto e di provare a dare una mano al  territorio,  per 
quanto ci  è  possibile.  Naturalmente  abbiamo anche un altro  grande problema,  esplosivo,  che è 
quello dei minori stranieri che vengono lasciati per strada. Io dico sempre che il Sindaco di Modena 
ha, ad oggi, 155 figli, perché abbiamo 155 minori stranieri, perché spesso queste situazioni sono 
abbastanza al limite, ragazzi che vengono abbandonati davanti alle Questure e poi vengono portati 
ai servizi sociali del Comune di Modena. Per cui noi abbiamo questa situazione. Abbiamo attivato 
una corrispondenza anche pesante con il Ministero dell'Interno, per cercare di trovare le condizioni 
di  risposte possibili,  sia per quanto riguarda i minori  stranieri,  sia per quanto riguarda i minori 
italiani, sia per quanto riguarda in generale il tema dell'accoglienza, che naturalmente pesa in modo 
molto rilevante sul bilancio del Comune di Modena. Noi continuiamo a farci carico di tutto, però un 
tavolo  tecnico  per provare a  capire  i  diversi  casi  presenti  sul territorio  provinciale  e  provare a 
governare questo processo, umanamente e socialmente, è un atto per me molto importante. Quindi 
condivido  che  si  possa  fare  con  i  Capi  delle  Unioni,  insomma  una  roba  ristretta,  che  provi  a 
raccogliere le esigenze e a vedere come si può governare questo processo. Siamo sempre molto 
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disponibili  come  Comune  di  Modena  e  cercheremo  di  farlo  ancora,  però  vi  assicuro  che  sta 
diventando molto esplosiva la cosa. 

TOMEI GIAN DOMENICO - Presidente della Provincia
La proposta allora è quella di convocare un tavolo tecnico la prossima settimana, ovviamente in 
accordo con il Comune di Modena e anche con i tecnici che illustreranno e proveranno a tracciare 
quale può essere il percorso direttamente per le prossime settimane perché, come dicevo all'inizio,  
questa è ancora più urgente dell'altro punto. Se non ci sono richieste di chiarimenti convocheremo, 
in accordo, la prossima settimana questo incontro.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Vice Segretario Generale

TOMEI GIAN DOMENICO GAMBARINI PATRIZIA


  Originale Firmato Digitalmente


